
Stadtbaurätin Kling gibt einen mündlichen Bericht zu den Hintergründen, den bisher erfolg-

ten Maßnahmen und den beabsichtigten Maßnahmen in Zusammenhang mit der Schulhofge-

staltung an der Pestalozzischule. Es werden anschließend Fragen aus dem Ausschuss beant-

wortet. Es ist eine Erneuerung des Spielplatzes unter Einbeziehung der Kinder geplant.  

 


